



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El teatro es la forma de comprender y representar historias de vida, permitiendo al ser humano expresarse y manifestarse artísticamente. No sólo implica la participación de actores y escritores sino también es indispensable la figura del espectador. Éste encuentra en el arte teatral una manera de escapar de la realidad para distraerse y distenderse. Asimismo, el teatro es un encuentro que permite la socialización y el mejoramiento de las relaciones humanas, importante para la salud espiritual, física y mental de las personas.

En todos los lugares del mundo el teatro nace y crece. En nuestra provincia nos enorgullecemos de tener cantidad y calidad de personas abocadas a esta actividad.

Específicamente, en la localidad de Fray Luis Beltrán la Asociación Cultural "Grupo Libres" organiza anualmente el Encuentro Nacional de Teatro Adolescente denominado Galponeando. El mismo pretende, por medio de la expresión artística, garantizar y mejorar el desarrollo creativo y social, tanto en adultos como en jóvenes.

Galponeando tiene sus orígenes en el año 2003 cuando el elenco Culpa Tuya se reunió con otros grupos juveniles con el fin de compartir sus trabajos, generar vínculos para la construcción de conocimiento y participación adolescente. De esta manera, surge la idea de un encuentro anual entre jóvenes artistas del Teatro El Galpón de Luis Beltrán.

El encuentro comenzó por la necesidad de promover la educación artística de los jóvenes rionegrinos y posibilitar la integración social y provincial de los adolescentes. Se buscaba obtener una forma sana de expresión que permita construir herramientas sociales, culturales y comunicacionales para el desarrollo de las capacidades artísticas y educativas.

De esta manera, anualmente se desarrollan los encuentros de Galponeando en la última semana de octubre. Es coordinado por los integrantes de la Asociación Cultural Grupo Libres y se lleva a cabo en la localidad de Fray Luis Beltrán.

La organización cuenta con la colaboración de la agrupación de teatro adolescente del Grupo Libres, la Secretaría de Cultura, Deportes y Turismo de Fray Luis Beltrán, el Instituto Nacional de Teatro y la Secretaría de Cultura de la Nación.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

El programa de Galponeando se compone de talleres coordinados por docentes, obras teatrales, debates sobre obras de corte social, mesas pedagógicas para los docentes de los grupos participantes, esparcimiento (Bailes, recitales etc) y un desfile que se lleva a cabo en las calles del pueblo.

Este evento social posibilita el crecimiento artístico de los jóvenes y de la comunidad en general. Por ello es importante el valor que le podemos asignar propiciando un lugar para quienes buscan impulsar iniciativas de la misma índole en nuestra comunidad.

Debemos acompañar a quienes tienen como objeto ampliar la participación de las diferentes provincias, propiciando la integración de nuestra Río Negro con el país. Debemos apoyar a quienes organizan Galponeando pues buscan, con esmero y dedicación, incrementar la concurrencia, procurando que en un futuro el festival adquiriera el carácter de Nacional.

Es importante que estos encuentros sean declarados de interés ya que pretenden extenderse en el tiempo. Asimismo, fomentan el interés por la disciplina teatral, propician un espacio de intercambio cultural y social, incentivan disciplinas de convivencia y solidaridad en la franja social adolescentes, y promueven la recreación de la comunidad en general.

En fin, la idea de este encuentro es encontrarse, conocerse, intercambiar, enriquecerse, disfrutar y seguir haciendo crecer al teatro.

Este encuentro se merece la atención y la valoración de todos los que representamos al pueblo rionegrino, pues debemos ser ejemplo de quienes colaboran con nuestra cultura, educación y arte.

Por ello:

Autor: Claudio Juan Javier Lueiro.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural, artístico y educativo los encuentros de Teatro Adolescente "Galponeando" realizados por la Asociación Cultural "Grupo Libres" anualmente en la localidad de Luis Beltrán.

Artículo 2°.- De forma.